

Fecha: 20-01-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Noticia general
Título: **Hogares de acogida y comida: así se puede apoyar a las mascotas**

Pág.: 10
Cm2: 227,6
VPE: \$ 2.989.863

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida



EFE

"**Tu aporte** se transformará en fármacos e insumos para la atención de animales afectados", dice el Instagram del Colmevet, donde se piden donaciones.

Víctimas de los siniestros **Hogares de acogida y comida: así se puede apoyar a las mascotas**

● Medicamentos y arena sanitaria son otros implementos necesitados.

TERESA LEIVA

Perros perdidos, gatos que quedaron sin hogar y mascotas heridas son también parte de las víctimas de los incendios que afectan a la zona centro sur del país. Por eso, equipos de veterinarios de distintas partes de Chile se han desplazado hacia las áreas más golpeadas para entregar atención de urgencia.

Gabriela Mancilla, veterinaria de la Posta Veterinaria de Puente Alto, es una de ellas. Mancilla participa en labores de apoyo en catástrofes desde 2014 y ha estado presente en emergencias como los incendios de Viña del Mar. Ayer se trasladó junto a 14 voluntarios para ayudar a perros, gatos y ganado.

Según Mancilla, en la zona se requieren con urgencia insumos médicos, como fármacos, analgésicos, sueros, gasas y jeringas. También fardos y *pellets*, además de comida para los voluntarios. Entre los requerimientos más específicos, algunos sitios están solicitando arena sanitaria y materiales de construcción para levantar albergues y cercas. Además, se está buscando hogares temporales, es decir, personas

que puedan cuidar a las mascotas de manera transitoria, y ayuda económica que permita adquirir estos insumos.

En Santiago, diversas clínicas veterinarias están funcionando como centros de acopio. Entre ellas, la Clínica Veterinaria de Huechuraba, el Hospital Clínico Veterinario Clan en Colina, Clinivet en Providencia, Integravet en Las Condes y el Hospital Veterinario Alto La Florida.

En las zonas afectadas, varias clínicas veterinarias están atendiendo sin costo. En Concepción, por ejemplo, lo hacen la Central Veterinaria de Concepción, el Hospital Veterinario de Concepción, Cemivet, Doctora K y Eto Animal. En Talcahuano, por su parte, atienden el Hospital Veterinario de Talcahuano y Oftalmopet. Y en Hualpén, se suman la Clínica Veterinaria Medpet y el Hospital Clínico Veterinario de la UNAB, sede Concepción-Talcahuano, en Brisas del Sol.

Además, el Colegio Médico Veterinario (Colmevet) creó una campaña de ayuda para los animales afectados por los incendios. En sus redes sociales se indica la cuenta donde donar.